
Benennung der TOP-Q Fahrer und des Startfahrers / Nomination of the TOP-Q drivers and starting driver

Benennung der TOP-Q Fahrer / Nomination of the TOP-Q drivers

Benennung der Fahrer für die beiden Top-Qualifying, gültig für die qualifizierten Teams, ist ab Montag, 15. Mai 2023 bis spätestens Freitag, 19. Mai 2023, 14:00 Uhr über das Online-Nennungsprogramm möglich. Es werden die Zugangsdaten der Online-Nennung benötigt.

Nomination of the drivers for the both top qualifying valid for the qualified teams is possible from Monday, 15 May 2023 until Friday, 19 Mai 2023, 2:00 pm at the latest via the online entry programme. The access data of the online entry are required.

Benennung des Startfahrers / Nomination of the start driver

Benennung des Startfahrers, gültig für **alle** Teams, ist ab Montag, 15. Mai 2023 bis spätestens Samstag, 20. Mai 2023, 12:00 Uhr über das Online-Nennungsprogramm möglich. Es werden die Zugangsdaten der Online-Nennung benötigt.

The starting driver valid for **all** teams can be nominated via the online nomination programme from Monday, 15 May 2023 until Saturday, 20 Mai 2023, 12:00 am at the latest. The access data of the online entry are required.